

Le Juste dans la foule



« Vous tous, les Justes de France auxquels nous rendons hommage aujourd’hui, vous illustrez l’honneur de notre pays qui, grâce à vous, a retrouvé le sens de la fraternité, de la justice et du courage. »

Extrait de l’allocution prononcée par Madame Simone Veil, le 18 janvier 2007, au Panthéon.



Comité Français
pour Yad Vashem
www.yadvashem-france.org



Communauté
Israélite de Strasbourg



Consistoire
Israélite du Bas Rhin

Crif

Conseil représentatif des Institutions Juives de France

Sous le haut patronage et en présence de
Monsieur Manuel VALLS
Ministre de l'Intérieur

Pierre-Etienne **BISCH**

Préfet de la Région Alsace, Préfet du Bas-Rhin

Roland **RIES**

Maire de Strasbourg
Sénateur du Bas-Rhin

Richard **PRASQUIER**

Président du CRIF

Pierre **LEVY**

Délégué Régional du CRIF

Jacques **BIGOT**

Président de la Communauté
urbaine de Strasbourg

Francis **LEVY**

Président du Consistoire
Israélite du Bas-Rhin

Jean-Raphaël **HIRSCH**

Président du Comité Français
pour YAD VASHEM

René **GUTMAN**

Grand Rabbin du Bas-Rhin

Jean-Paul **KLING**

Président de la Communauté
Israélite de Strasbourg

en présence de **S.E. Monsieur Yossi GAL**, Ambassadeur d'Israël en France

ont l'honneur de vous convier le **dimanche 22 juillet 2012** à

- 16 h 00 à la cérémonie de commémoration du
70^e anniversaire de la Rafle du Vel d'Hiv
(station tram Ancienne Synagogue / Les Halles)
- 16 h 30 à l'inauguration **de l'Allée des Justes**
(à l'issue un acheminement en tram est prévu de l'arrêt Faubourg de Saverne à la Place Broglie)
- 17 h 30 à la cérémonie de remise
de la Médaille et du Diplôme des Justes parmi les Nations,
à titre posthume, à Louis et Jeanne BIEBER, représentés par leurs petits-
enfants, pour avoir sauvé Simone REICHNER-KOGAN de la barbarie nazie.
vers
18 h 15 au moment convivial offert par la Ville de Strasbourg à l'Hôtel de Ville, Place Broglie

RSVP: ☎ 03 88 43 63 92 - Email: marie-paule.sohn@strasbourg.eu



La **Médaille des Justes** est la plus haute distinction civile de l'Etat d'Israël.

Elle est décernée par le Mémorial de **Yad Vashem de Jérusalem** aux personnes non juives ayant sauvé des familles juives, sous l'occupation allemande, au péril de leur vie. Les personnes reconnues « Justes parmi les Nations » reçoivent de Yad Vashem un diplôme d'honneur ainsi qu'une médaille sur laquelle est gravée cette phrase du Talmud :
« Quiconque sauve une vie sauve l'univers tout entier ».



Au cours des années noires de l'Occupation, des femmes et des hommes de toute condition, ont par leur courage, leur dévouement et leur abnégation sauvé de nombreux juifs d'une mort certaine.

Ils ont été nommés par l'Institut YAD VASHEM de Jérusalem

« Justes parmi les Nations ».

**They have maintained the torch of humanity
and protected the honor of France.**

Simone VEIL

Première Présidente du Parlement européen